

COMIENZO DEL PROYECTO EN FORMACIÓN EN ALTERNANCIA CON EL EMPLEO PFAE TAMARÁN 2.0

El PFAE TAMARÁN 2.0 subvencionado por el Servicio Canario de Empleo y el Cabildo de Gran Canaria, comienza el 27 de marzo del 2023 con la incorporación de alumnado trabajador, ya que el equipo directivo comenzaba el 20 de marzo. El proyecto se desarrolla en un lugar emblemático de la Villa de Ingenio, la casa de postas. Desde el año 2015 el ayuntamiento de Ingenio cede el edificio a la Federación Regional de Lucha Canaria para que se pueda convertir en el Archivo General Histórico de la lucha canaria, además de museo, el primero que existiría. La casona del siglo XVI, se ha rehabilitado y en la actualidad alberga el museo y archivo histórico de la Federación Regional de Lucha Canaria y desde el pasado mes de marzo también cede sus instalaciones al PFAE TAMARÁN 2.0 que se encargará de catalogar y digitalizar los fondos históricos de la Federación Regional de Lucha Canaria.

El proyecto fue presentado durante la mañana del miércoles, 29 de marzo del 2023, en un acto celebrado en la Casa de Postas. En el mismo participaron la alcaldesa de la Villa de Ingenio, Ana Hernández; el consejero de Empleo y Desarrollo Local del Cabildo de Gran Canaria, Juan Díaz; el jefe de Sección de Escuelas Taller y Casas de Oficio del Servicio Canario de Empleo, Antonio Ojeda; el presidente de la Junta Gestora de la Federación de Lucha Canaria, José Antonio Caballero, y el secretario del mismo órgano, Dámaso Rodríguez Linares, el equipo técnico y el alumnado-trabajador del PFAE.

